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EExxcceelllleennttee nnoouuvveellllee !!!! 

LLee MMaaiirree aa aacccceeppttéé ddee mmoonnééttiisseerr llee CCEETT !!!!

NNooss aaccttiioonnss eett aarrgguummeennttss oonntt ééttéé

eenntteenndduuss eett nnoottrree aaccttiioonn aa ppaayyéé !!!!

Depuis le début de notre mandat, nous l’avons demandé à chaque occasion 
- lors des CT (relisez nos déclarations préalables)
- lors des propositions sur le temps de travail (relisez nos documents à ce sujet)
- lors de nos rendez-vous avec le DGS (relisez nos comptes-rendus)

La décision est prise sur le principe mais attention ! les modalités de mise en
œuvre ne sont pas encore arrêtées. Le dossier doit passer en CT et au Conseil
Municipal.

Alors pas d’intox électorale comme se permet de faire
le coucou plagiaire… !!!

D’autant plus que ses modalités pratiques sont
partiellement erronées !!!

Mais remercions déjà Monsieur le Maire d’avoir pris cette décision qui va permettre
de débloquer des CET pleins, et qui donne surtout un coup de pouce au pouvoir
d’achat. 

Avancée très positive que le coucou plagiaire cherche encore à s’approprier !! c’est
normal c’est dans sa nature… c’est bien pour cela que c’est un coucou…

Attention aussi à d’autres récupérations à venir :

ççaa 

mm’’ééppaattee!!
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quand les idées sont bonnes, c’est tellement facile de se
les approprier pour se faire valoir !!

Pour les thèmes des prochains tracts du coucou plagiaire ? Devinez !! ...Peut-être
ce que nous avons demandé depuis bientôt 4 ans..?
C’est ça la méthode du coucou qui observe les autres oiseaux s’échiner à bâtir leur
nid et qui, ensuite, vient s’y installer confortablement !! 

Dommage que l’administration ne communique pas ce type d’information de
manière équitable et transparente à l’ensemble des partenaires sociaux dans
le même temps ou même mieux : à l’ensemble des personnels surtout à deux
mois des élections professionnelles, cela laisse planer un sérieux doute sur son
impartialité …

Des esprits chagrins pourraient s’imaginer que les bonnes vieilles méthodes  « que
les moins de 20 ans ne peuvent pas connaître » (cf. Charles Aznavour) ont la vie
dure : information donnée exclusivement au syndicat co-gestionnaire pour la primeur
de l’annonce ;
et voilà !! le tour était joué : le syndicat favori était auréolé d’une exclusivité d’efficacité !!!

Or on nous jure que les temps ont changé…(ah, bon ?)

A vous de juger de la transparence, de l’équité et de la loyauté de notre bonne vieille
administration.Nous, nous avons confiance dans votre capacité à ne pas être dupes
de ce type de tartufferie !!

Mais finalement, seul le résultat compte :
le CET sera monétisé !!

Et maintenant, nous demandons à Monsieur le Maire de
prendre en compte nos multiples demandes pour la

revalorisation de la participation de la Ville à la Mutuelle !

Prenez vos conditions de travail en main !!
Contactez-nous en cas de difficultés

le 6 décembre 2018, je vote « ensemble CFTC / CFE CGC »

Ah ! si tous, si tous les coucous
Voulaient porter sonnette, oh !
Ils vaudraient cinq-cents trompettes !

chanson traditionnelle auvergnate

           


